

# **昭和60年度施政方針**

保育関係では、すみれ保育園の用地買収及びつくし保育園の除湿工事を行い、また、児童青少年等の健全育成とコミュニティ施設といったしまして、田園会館を整備開設してまいります。

魅力あふれる住みよいまちを作るための施策といったしまして、福生駅西口周辺地区再開発事業につきましては、一日も早い事業化に向けて継続的に努力を傾注してまいりますと共に、熊川地区土地区画整理事業につきましては、調査結果にそって、具現化を推し進めてまいりたいと思います。

道路等につきましても、新堀橋のかけ替えの他、市営住宅の建て替え事業も計画にそって整備をしてまいります。

公園緑地につきましては、仮称熊牛及び長沢公園の築造、熊川東並びに熊川北公園の新設のための用地買収、また、緑地につきましては、原ヶ谷戸地区緑地の整備を行う他、今後も計画的な整備をしてまいります。

産業、経済面では、勤労者互助会の設立準備に入る他、七夕まつり、桜まつりにつきましては、より充実して頂ける様配慮いたしました。

豊かな人間性と文化を育むための施策といったしまして、学校教育面では、幼児教育での保護者負担の軽減等を図り、義務教育では、五小のプール、六小の講堂・プールの改良、一中、二中の除湿工事等の整備を図ると共に、問題行動児の対策といったしまして、教職員研修や指導活動、教育相談室の充実や、三中プラスバンドの楽器購入等も行ってまいります。また、社会教育面では、引き継ぎ、文化財の調査、資料の購入を進める他、障害者青年教室の開設、市営競技場、福東少年野球場の開設をはじめ、施設の改良、運営の充実を図ってまいります。

行政推進面では、本年は、国勢調査、都議会議員の選挙の年であります。また、市制15周年記念行事といったしましては特別な行事は致しませんが、市の主要行事をそれぞれ盛り上げてまいりたいと存じます。

既に申し述べました通り、本年度は、これからとるべき施策、あるいは、行財政のあり方等、見直すべき課題が山積しております。従いまして、受益者負担の問題を含め、全体的見直しの中で、整合性を保ちつつ、今後の方向を明らかにし、的確な行財政運営に当たってまいりたいと存じます。

終わりに臨み、ここに御参集の議員各位におかれましては、日頃、深い御理解と御協力を賜っておりますことに深く感謝申し上げますと共に、私も全力をあげて市政の運営に取り組んでまいりたいと存じますので、どうか御理解と尚一層の御支援、御協力を賜りますようお願いを申し上げまして、私の所信の発表とさせて頂きます。